



Wiedereinweihung

DER THOMASKIRCHE IN STUTTGART-KALTENTAL

am 22. Oktober 1950

SONNTAG, 22. OKTOBER

9.00 Uhr **Abschied vom Gemeindesaal in der Thomaskirche**
Pfarrer Koepf

Zug zum Kircheneingang

Reihenfolge: Posaunenchor, Kirchenchor, Pfarrer, Kirchengemeinderat,
Gäste, Bauleute, Gemeinde. Aufstellung in der Schwarzwaldstraße.

9.30 Uhr **Schlüsselübergabe an der Kirche**
durch Oberbaurat H. Mayer

Festgottesdienst

Predigt: Landesbischof D. Dr. Haug

Der Kirchenchor singt den 100. Psalm (Leitung: E. Schäberle)

11.30 Uhr **Gottesdienst der Jugend**

Alle Kinder, einschließlich der Zuhörer und Konfirmanden sind ein-
geladen.

15.00 Uhr **Gemeindefeier**

Kurzansprachen von Vertretern des Staates, der Stadt und der Kirche.

Mitwirkende: Thomaskirchenchor und Posaunenchor von Vaihingen.

19.30 Uhr **Kirchenmusik**

Werke von Bach, Händel und Haydn.

Kantaten: „Fürwahr er trug unsere Krankheit“ und

„Alles was ihr tut, mit Worten oder mit Werken“
von Buxtehude

MONTAG, 23. OKTOBER

8.15 Uhr **Schulandacht**
Pfarrer Koepf

19.30 Uhr **Vortrag Prälat Dr. Hartenstein**
„Das Geheimnis der lebendigen Gemeinde“

DIENSTAG, 24. OKTOBER

19.30 Uhr **Vortrag Landesjugendpfarrer Class**
„Jungel Mädchen! Wohin des Wegs?“

MITTWOCH, 25. OKTOBER

19.30 Uhr **Vortrag Oberkirchenrat Dr. Manfred Müller**
„Was können wir von den amerikanischen Kirchen lernen?“

SONNTAG, 29. OKTOBER

15.00 Uhr **Kindergartenfeier**

Mit großer Freude lassen wir die Einladung zur Wiedereinweihung unserer Thomaskirche in Stuttgart-Kaltental hinausgehen und laden alle Glieder und Freunde der Gemeinde zu den angekündigten Gottesdiensten und Vorträgen herzlich ein.

Zum Festgottesdienst, 9 Uhr 30, haben Kinder keinen Zutritt. Ihr Platz ist im Gottesdienst der Jugend, 11 Uhr 30. Beim Einzug in die Kirche bitte nicht drängen, sondern den Anweisungen des Ordnungsdienstes Folge leisten.

Das Opfer am Einweihungstag ist für unsere neue Klein-Orgel bestimmt. Für alle bisher gespendeten Gaben danken wir herzlich. Es stehen noch große Aufgaben vor uns: Die Bezahlung der Orgel, die Beschaffung von Altargedecken, Tauf- und Abendmahlsgeräten u. a. Wir bitten um weitere treue Mithilfe und Opferbereitschaft. Die Gemeindeglieder mögen erwägen, ob sie uns einen Monatsbeitrag von 0.50 DM oder mehr zur Verzinsung unserer Schulden in Aussicht stellen wollen.

Im Namen des Kirchengemeinderats:

Pfarrer Koepf